

# PlantaDoce.

Empresa

## Devicare abre un 'crowdfunding' de 1,5 millones tras dar el salto a Estados Unidos

La compañía tecnológica médica española, especializada en la mejora de la calidad de vida del paciente crónico, busca nuevos recursos financieros tras haber levantado más de cinco millones de euros.

A. Escobar  
20 may 2019 - 05:00



Devicare *se abraza* a la inversión externa para crecer. La *start up* española, especializada en el desarrollo de soluciones terapias digitales para mejorar el manejo de enfermedades crónicas, lanza este lunes una campaña de *crowdfunding* con la que espera obtener 1,5 millones de euros. Así lo ha explicado Rosendo Garganta, consejero delegado de la firma, a PlantaDoce.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/devicare-abre-un-crowdfunding-de-15-millones-tras-dar-el-salto-a-estados-unidos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El intermediario para recaudar la cantidad deseada es Capital Cell, entidad que está especializada en financiar nuevas empresas del sector de ciencias de la vida. “Es la campaña más grande de *crowdfunding* en la plataforma”, recalca Garganta.

Con un ticket mínimo de mil euros, la compañía, con sede en el Parc de Recerca de la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), quiere captar a pequeños inversores, mecenas, pacientes y personas sensibilizadas con la innovación y la salud. **El lanzamiento de esta ronda de micromecenazgo se produce después de que la empresa haya puesto a la venta sus productos en Estados Unidos.**

## **Devicare ya ha cerrado acuerdos comerciales en más de treinta países distintos**

Devicare es una empresa de base tecnológica que se dedica a desarrollar soluciones terapéuticas digitales (DTx) para mejorar el manejo de enfermedades crónicas desde el domicilio, combinando diagnóstico (Dx), monitoreo (Mx) y terapias nutricionales (Nx). Actualmente, la *start up* tiene en el mercado una solución para el tratamiento no quirúrgico de la litiasis renal o piedras en el riñón, llamada Lit-Control, con acuerdos comerciales en treinta países.

La firma liderada por Rosendo ha desarrollado Lit-Control pensando en una solución médica global. Se trata de un dispositivo médico que mide el ph urinario del paciente, tres *medical foods* para alcalinizar, acidificar y proteger el riñón, y una futura *app* para médicos y pacientes que permitirá ajustar la dosis de la medicación.

**Recientemente, Devicare ha alcanzado un acuerdo con Diem Labs, una empresa estadounidense especializada en el desarrollo de nutracéuticos** (productos farmacéuticos producidos a través de ingredientes naturales), para aterrizar en el mercado norteamericano. Diem Labs cerró hace poco un acuerdo para comercializar un producto de la multinacional germánica Basf para la enfermedad hepática grasa no alcohólica.

## **La compañía emplea a más de veinte trabajadores y dispone de más de 45 patentes registradas**

---

# PlantaDoce.

---

Devicare se fundó en 2012 a partir de los estudios del doctor Félix Grases, del laboratorio de litiasis renal de la Universitat de les Illes Balears, y está vinculada a la UAB. Tras casi seis años, la empresa emplea a más de veinte trabajadores, dispone de 49 patentes registradas y seis estudios clínicos.

En el capital de la compañía se encuentran la sociedad Emesa (del abogado Emilio Cuatrecasas), la familia Gaya (dueños de Eladiet), la familia Xiol (propietarios de Peroxfarma), la familia Serra (Fluidra) y Juan Knuth (Palex Medical).

La firma médica y tecnológica ha levantado, hasta la fecha, siete millones de euros entre inversores privados e instituciones públicas como el Institut català de Finances o Enisa. La empresa confía en incrementar su plantilla hasta los sesenta empleados en cinco años, sumar más de cincuenta acuerdos de licencia con distribuidores comerciales, con una cartera de cien patentes.